

Caritas &



Gemeinsam Wunder wirken...



...wollen die Caritas der Erzdiözese Wien, Bereich „Menschen mit Behinderung“ und LCM Schokoladenmaschinen GmbH. **Helfen Sie mit!**

Selbstbestimmt leben

Egal ob Wohnen, Arbeit, Freizeit – Menschen mit Behinderung wollen selbst über ihr Leben bestimmen. Mit vielfältigen Diensten unterstützt sie die Caritas dabei. Ziel ist es, Menschen mit Behinderung Lebensbedingungen zugänglich zu machen, die dem gesellschaftlich üblichen Leben entsprechen.

„Ich kann es...“

... viele köstliche Schokoprälinen an einem Tag herstellen!“

Das denken sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Caritas Schokoladenmanufaktur in Wiener Neustadt. Sie sind stolz dabei zu sein, denn die Arbeit weckt den Ehrgeiz, das Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten und fördert die Eigenständigkeit – ein wertvolles und wichtiges Rüstzeug für ein möglichst selbständiges Leben.



Werkstätten

Die Werkstätten sind zentraler Teil der Caritasarbeit von Menschen mit Behinderung. Durch Arbeit und Beschäftigung erhalten Menschen mit Behinderung Anerkennung, Selbstbewusstsein, neue soziale Kontakte und die Chance, ihre Kompetenzen weiterzuentwickeln.



Schokoladenwerkstatt

In Wiener Neustadt betreibt die Caritas der Erzdiözese Wien eine Schokoladenmanufaktur. In der Werkstätte stellt eine Gruppe von Männern und Frauen mit Behinderung Schokolade Pralinen und Schokolade her. Arbeitsbeginn ist 8.30 Uhr mit einem gemeinsamen Frühstück.

Dabei wird der Arbeitstag geplant, im Team werden die Aufträge besprochen, Herausforderungen überlegt und die Ziele des Tages festgelegt.

Tagsüber wird hoch professionell gearbeitet, Qualitätskontrolle der hergestellten Schokolade gibt es am Nachmittag, beim gemeinsamen Kaffee.

Zahlen & Fakten

611 Menschen erhalten Unterstützung in Wohngemeinschaften in Wien und Niederösterreich

702 Menschen sind in Tagesstätten tätig

315 Personen wurden von der Arbeitsassistenten betreut

111 Menschen wurden auf Arbeitsplätze vermittelt

299 Menschen werden psychosozial betreut

133 Jugendliche wurden im Rahmen einer integrativen Lehre betreut

125 Kinder und Jugendliche werden betreut

Caritas &



Safran, Nougat und Haselnuss

Die Auslastung der Schokoladen Manufaktur steigt beständig. „Ich bin mir sicher, dass das auch mit unserem ständig wachsenden Angebot zu tun hat“, erzählt der Werkstättenleiter.

„Unsere KlientInnen haben in den vergangenen Monaten Kreationen selbst entwickelt und umgesetzt.“ Besonders beliebt sind die neu kreierte Pralinen mit Safran. Aber auch klassische Rezepte mit Nougat, weißer Schokolade oder Haselnüssen kommen gut an.

Die Auftraggeber sind sowohl Unternehmen als auch Privatpersonen, die Pralinen für besondere Anlässe wie Hochzeiten oder Jubiläen brauchen. Im Vorjahr wurden weit mehr als 10.000 Pralinen hergestellt.

Wir wollen weiter machen!

Das erfolgreiche Konzept der Schokoladenmanufaktur bewährt sich seit zwei Jahren in Wiener Neustadt.

Darum wollen wir es auf eine zweite Region ausweiten, den Standort haben wir schon gefunden. Was uns fehlt, ist das Herzstück jeder Schokoladenmanufaktur - die Schokoladenmaschine. Sie muss zur Gänze aus Spenden finanziert werden.

Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung.

Caritas & LCM

Wir danken der Firma LCM für die großzügige Unterstützung bei der Anschaffung der Schokoladenmaschine für die Caritas Werkstatt in Wiener Neustadt.

Die ausgezeichnete Qualität der Maschine und die einfache Bedienung sind optimal für unseren Betrieb.

Wir hoffen sehr auf weitere Hilfe, damit wir noch eine zweite Schokoladenmanufaktur öffnen können.

„Danke LCM ... Ihr habt uns eure Schokoladenseite gezeigt!“

Das Team der Caritas Schokoladenmanufaktur in Wiener Neustadt.

**Gemeinsam
Wunder
wirken.**

**Caritas
&Du**

Spendenkonto

Kontoverbindung

IBAN: AT16 3100 0004 0405 0050
BIC: RZBAATWW

Kennwort

Schokoladenmaschine

Kontakt / Rückfragen

Sonja Weiklstorfer
+43 (0)664 - 400 09 43



EN ISO 9001
Zertifikat Nr. 20 100 102004803
www.tuv.at